DDD - DISCADO DIRECTO A DIOS

Septimo Piso

Hoy vamos hablar sobre nuestro relacionamento con Dios a traves de la Oración: "DDD - Discado Directo a Dios ".

Que es la Oración? "La Oración es el abrir del corazón a Dios como a un amigo. No que sea necesário, a fin de hacer conocido a Dios lo que somos; pero si para habilitar a recibirlo. La Oración no hace Dios bajar a nosotros, sino que nos eleva a El." Salmos 121:1.

No hace mucho tiempo, cuando llegamos a esta ciudad, el sistema telefonico aún era el antiguo. Aquel que usted pide la comunicación para la telefonista y ella le dice: "aguarde un minuto por favor? y este minutito a veces se transformaba en horas. Pero gracias a Dios, luego fue inaugurado el sistema DDD "Discado Directo a Distancia." Y infelizmente hoy, devido al gran número de aparatos, los grandes centros ya estan acusando nuevamente la indeseable "falta de linea" y conforme la ciudad para donde usted llama, tiene que quedarse minutos o talvez horas, para conseguir una linea. Resultado: el sistema ya está superado.

Pero el verdadero sistema DDD "Discado Directo a Dios", este nunca será superado, pues ya se pasaron casi seis mil años, y la población de apenas un par, llegó, a pocos dias, a la casa de los cinco billones de personas y desde que usted esté al dia con el "pagamento" nunca tendrá el problema de "Linea Ocupada". Salmos 65:2 y II Cronicas 7:15 y Jesus nos dijo: S.Mateos 7:7-8. A todo eso tendremos derecho si tan solamente guardamos Sus Mandamientos. I Juan 2:3.

Estimados Condóminos, como ya mencionamos en lecciones anteriores, Dios no tiene placer en la muerte de ningun impío, sino que todos se arrepientan de sus pecados; Dios desea atender, pero quiere que nosotros se lo pidamos. Esto no significa que Dios desconoce nuestras necesidades. El sabe de lo que necesitamos aún antes que se lo pidamos, Mateos 6:8, pero El quiere que reconoscamos nuestra dependencia de Su poder, y Su divindade, Hechos 17:25. Cuando llamó Moisés para ir a Egipto para sacar el pueblo de Israel, el se acovardó tratando de esquivarse de esa responsabilidad que a sus ojos, era tan grande que le dijo al Señor lo que está registrado en Exodo 4:10-12. La mayor prueba de la eficiencia de este "DDD" está registrada en Daniel 9:23. Mas para que usted pueda entender la Oración de Daniel y aprenda alguna cosa, lea toda la oración del Profeta, desde el verso tres hasta el veinte y tres. Esto es, Daniel 9:3-23. El está orando a Dios pidiendo entendimiento de los mistérios de las visiones que habia recibido del Señor.

Es común encontrar personas inconformadas, o desesperadas, por los mas diversos motivos. Ejemplo: desempleo; falta de dinero; dolencias; desastres; la perdida irreparable de un miembro de su família. Muchas veces esta persona no conoce este metodo "DDD", y entonces comienza a quejarse diciendo: Yo siempre andube correctamente; nunca robé, nunca le hice mal a nadie; no deseo el mal ni para mi mayor enemigo; siempre ayudé al prójimo; rezo todos los dias; y Dios no me escucha. Muchos hasta blasfeman: será que Dios existe ? Si existe, por que no me atiende ? Yo ya no se mas que hacer; yo ya fui hasta ... ? (y dice el lugar donde fue). El mayor problema de las personas es exactamente ir al lugar errado, buscar el dios falso y talvez fácil, y por el total desconocimiento de la verdadera Palabra de Dios, acaban entregandose en las manos de aquel que es el mayor causador de todas las desgracias de este mundo._Apocalipsis 12:9.

Cuando usted se depare con personas en este estado, procure ayudarlas, naturalmente ellas no conocen los planos de este

Dios que estamos apresentando aqui en estas lecciones. Se acuerda de cuando comenzamos a construir las bases de nuestro Edifício? Luego en el tercer parágrafo, cuando dice que uno de los requisitos de nuestra planta y del Contrato es exactamente seguir todos los planos ya establecidos por el Constructor. Primeramente, orar no es trazar planos para que Dios los siga, sino reconocer cuales son los planos divinos, aceptandolos para estar en harmonia con Su voluntad. No es exigir que la voluntad de Dios sea mudada, sino que la voluntad de Dios SEA HECHA. El principal objetivo de la Oración es que el suplicante se coloque en tanta harmonia con Dios, que la voluntad de Dios se haga la de el también. Entonces pasará a cooperar con el Creador en todo. Mateos 6:10.

Nosotros no sabemos pedir, cuando oramos, usando de vanas repeticiones, insistimos con Dios en un solo punto y queremos respuestas inmediatas, cuando deberíamos estar preocupados en procurar saber lo que Dios quiere de nosotros, y vivir como el Apóstolo Pablo. Filipenses 4:11-13. Pablo, a esta altura, ya sabia que todo contribuia para el bien. Romanos 8:28.

Tengamos siempre en mente esto: Que la oración no muda la voluntad de Dios, sino la nuestra. Para que nuestra oración sea eficaz, debemos obedecer a cuatro requisitos:

- 01.- Con fé. Mateo 21:22, Hebreos 11:6. Al ler los cuatro Evangelios, podemos notar cuanto Jesus hizo uso del poder de la fé a sus requerentes: Mateos 9:29. La fé es un requisito muy importante para que nuestra Oración sea atendida: Marcos 9:24.
- 02.- Segundo Su Voluntad: I Juan 5:14. Cuando no recibimos la respuesta inmediatamente como pedimos, vamos a tener la seguridad de que Dios oyó, aún cuando no sea exactamente como queríamos. Porque Dios sabe que nuestro pedido, al final, en vez de una bendición podrá ser una maldición. Asi Dios, con Su sabedoria, siempre nos responde con un: "Si o No y Aún Espere un Poco", usted aún no está preparado para recibir esta bendición. El mayor ejemplo de este item es el propio Jesus cuando orava en el Getsemani. Mateos 26:39.

"Cierto dia una mujer que moraba en una casa hace mucho tiempo, no le gustaba perder su vecindad por ningun motivo. Esta mujer era fiel a Dios y guardaba Sus mandamientos. Pero, de repente la dueña de la casa, al recibir el arriendo, le pidió la casa. Inmediatamente ella comenzó a insistir con la dueña, pero fue en vano. Ella le dió tres meses para desocupar la casa. Entonces se puso a orar a Dios para que El interviniese por ella junto a la propietaria; pero los meses iban pasando y nada. La propietaria queria la casa. Hasta que venció el plazo y ella tubo que desocupar la casa con mucha tristeza en el corazón, y fue a vivir al otro lado de la ciudad, lejos de sus amigas, en un lugar bien alto. Dias despues de su mudanza, vino una tempestad y el barrio donde ella vivia fue completamente inundado, y todas las casas de aquella calle fueron llevadas por el aluvión. Solamente despues de esto, es que ella comprendió la demora de la respuesta de Dios" Romanos 8:28.

03.- **Pedir con Perseverancia**: Jesus nos contó una parábola de un juez inícuo, para ilustrar cuanto debemos orar sin desanimar. Lucas 18:1-8. Muchas veces Dios demora un poco, para probar nuestra fé.

04.- En nombre de Jesus: Juan 14:13. Por el sacrifício de Cristo en la cruz del Calvário es que somos aceptos delante del Padre. Por lo tanto devemos siempre al orar, citar el nombre de Jesus tanto al início como al final de cada oración. Es bueno recordar que solamente Jesus es nuestro intercesor junto a Dios. Romanos 5:19.

COMO DEVEMOS ORAR: Al elevar nuestro pensamiento a Dios debemos primeramente pedir perdón por nuestros pecados, como nos enseñó el propio Jesus: Mateo 6:12; Debemos pedir para que Dios nos livre de pecar: Mateo 6:13; Debemos pedir mas fé: Lucas 17:5; Debemos pedir sabiduria para entender Su Palabra: Lucas 17:5; Debemos pedir por nuestro prójimo: Santiago 5:16; Debemos orar por nuestros gobernantes, y también por el derramamiento del Espíritu Santo en la Tierra en favor de los hombres.

Debemos seguir el ejemplo de Cristo: Orar constantemente, Marcos 1:35 y Lucas 6:12. Debemos destacar que Jesus fue la revelación de Dios al hombre. Esto es: se hizo hombre para salvarnos. Y en Su humanidad El dependia del Padre, como El mismo dijo: Juan 5:30. La vida perfecta que El vivió, y todas Sus Obras fueron hechas por el poder del Padre: Juan 8:28.

Jesus oraba mucho. El dependia del Padre a toda hora, pues Su carga era muy pesada, ya que El cargaba los pecados de todo el mundo. Si Jesus que era Dios, que apenas se hizo hombre entre nosotros, dependia tanto asi de Dios, cuanto mas nosotros, que tenemos tan poca fé.

Cuantas veces hemos hecho una oración cada dia ? Hemos agradecido a nuestro Creador, por las bendiciones recibidas hasta el presente momento ? La oración no es solamente para pedir, sino que mucho mas para agradecer. Efésios 5:20. Vamos a aprender con David, en su oración en el Salmo 116:1-19, precisamente en el verso 12.

"Nuestro Padre celestial está deseoso de derramar sobre nosotros la plenitud de Sus bendiciones. Es nuestro privilégio beber a largos sorbos de la fuente de Su ilimitado amor. Como es de admirar, pues, que oremos tan poco! Dios está listo para oir nuestra sincera oración, aún aquella del mas humilde de sus hijos, y sin embargo hay tanta reluctancia de nuestra parte"! (Y.G.W.)

Estimados Condóminos: Ahora vamos a leer algunos pasajes que van abrir nuestros ojos y nuestra mente, para comprender el verdadero significado de la oración, asi como saber cuando ella es oida y cuando no podrá ser atendida por Dios.

De a poco, en lecciones anteriores, ya hablamos a respecto de la Ley de Dios, y de la necesidad de su cumplimiento. Pues vamos a hablar un poco mas: "El pecado hace separación entre el hombre y Dios". Pues bien: cuando nosotros oramos a Dios, hay necesidad de estar en plena comunión con la Ley. Debemos tener un corazón, sino puro, por lo menos, tratando de buscar la purificación. Escuchen lo que dijo el propio Dios a Isaac, hijo de Abrahan, cuando trató de huir de un gran hambre en su tierra: Genesis 26:4 y 5. Abrahan obedeció a la voz de Dios y guardó Sus mandamientos.

"Si conservamos aún la iniquidad en nuestro corazón, si nos apegamos a algun pecado conciente, el Señor no nos oirá; pero la oración del alma penitente y contricta será siempre acepta. Despues de haber reparado todas las faltas de que tenemos conciencia, podremos creer que Dios atenderá nuestras peticiones. Nuestros propios méritos jamas nos recomendarán al favor de Dios; es el mérito de Cristo que nos salvará. Su sangre es que nos purificará" (EGW) Hebreos 11:6 y Filipenses 4:6.

Dios es el mismo, ayer, hoy y mañana. Dios no muda. Asi como El estubo con Abrahan, Moisés, y todos los Profetas y con los

Apóstoles, será con nosotros también: Santiago 1:17 y Mateo 7:7 y 8.

En Isaias 59:2 nos dice que nuestras iniquidades hacen separación entre nosotros y Dios. (lea). Iniquidad es todo pecado acariciado, y la comtemplación de cuadros obcenos y contrarios a la buena moral; oir músicas y asistir a filmes de baja calidad; conversas fútiles e indecorosas; permitir que la mente se ocupe de cosas tontas e irreales. Como ya dijimos: Todo pecado acariciado debe ser abandonado, o Dios no podrá oirnos. Piense bien: "Si Dios nos oyese, aún estando nosotros en pecado, El estaria concordando y alimentando el mal. Ej.: Si Dios atiende el pedido de un borracho o de un adúltero, lean la relación de pecados en Gálatas 5:16-26, precisamente el final del verso 21, y (Apocalipsis 22:14 y 15), pero vean lo que El nos dice en Provérbios 28:9.

Si abandonamos los pecados, vean cuantas bendiciones El nos promete: Salmo 9:9; 25:18; 34:19; 37:5; 46:1; 103:13; 119:71; 119:67 y finalmente Isaias 43:2. Y muchos otros pasajes que apareceráno en el transcurso de estos estudios.

Cuanto mas estudiamos la Bíblia, mas nos asemejamos a Cristo, y hasta ahora podemos notar que El no promete riquezas terrenas, sino solamente una vida nueva con todo lo que tenemos derecho y una vida eterna condicional, despues de la eliminación del pecado. Vamos a encerrar leyendo lo que El nos promete en Juan 16:33 y 20.

Que Dios lo bendiga!

Erwin Eulner Curicó 285, Dpto. 201 Centro Santiago Fono: (2) 634-2126